

カモシカ通信



上村小学校 砂防見学会が行われました



【地すべり対策工の模型】



どのようにして
地すべりは起きるかな



砂防ダムがあるのと
ないとでは、土砂が
流れる様子は、どう
違うな?

6月は、「土砂災害防止月間」でした。これに合わせて防災知識の普及を目的として、小学生を対象とした「天竜川上流砂防工事現場見学会」を開催しました。6月5日の飯田市南信濃和田小学校（前号掲載）に引き続き、6月30日に飯田市上村の上村小学校の生徒による現場見学会を、伊ノ木沢砂防堰堤工事現場にて行いました。小椋出張所長、鬼頭技術係長が先生になり、航空写真・スライドを使って土砂災害のしくみ等を学んだ後に、砂防ダムの模型を使った実験を行いました。現場では、記念植樹を行ったり、バックホウの体験乗車を行いました。また、バックホウの1回の作業が人力ではどのくらいの人で、どのくらいの時間がかかるのか、スコップにて土をパケットに入れてみました。

この現場見学会を通して見て、生徒たちは真剣に土砂災害の危険性を学んでくれ、砂防工事の必要性を理解してもらえたかと思います。

【バックホウ体験乗車】



一度に、こんなに
たくさんのお土砂がすぐ
見えるんだあ。機械って
スゴイね！

【生徒たちによる土入れ】



みんなで力を合わ
せ頑張って！
機械ではすぐにで
きたのにな。

「観音靈水」が【平成の名水百選】に選ばれました！



この方は、浜松市よりバイクで来たみたい
です。今回で3回目だそうです。静岡や愛
知などからも、タンクを持って通っている
人がいます。

飯田市南信濃龍淵寺境内にある「観音
靈水」が、平成20年6月30日に、環
境省の【平成の名水百選】に認定され
ました。水質は硬水で、他の名水に比べて
もマグネシウムやカルシウム・炭酸水素
の含有量・濃度が高い、有数のミネラル
ウォーター。味わいは、水質のわりにま
ろやかです。（詳しくは環境省HPにて）



今までに、1800人以上の人
が訪れており、実に9割以上
の方が「おいしい」「冷たい」
「ありがとうございます」と
などの感想がよせられています。



暑い日が続きます・・・(汗)

7月に入り、30度を超える
日が続いています。まめな水分
補給を行うなど、熱中症対策を
十分に行って、この夏を健康に
過ごしたいものです。



この暑さの中でも、飯田市南
信濃の街道沿いには、きれいな
山百合が咲いています。観光客
の方方が足を止め写真を撮っていく光景を、折々見ることが
あります。



まだまだ暑い日が続くと思いますが、みなさん体調には
十分に気をつけて下さい。